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～活動の軌跡、メンバーの想い～
神戸大学ビジョン発信プロジェクトは、2019年1月から、ブランディング戦略の

強化、外部資金獲得のための戦略的情報発信及び教職員の協働意識や求心力の向上
を含む学内における機能強化実行の後押しを目的として、有志の若手職員を中心と
したメンバーで活動しています。

今年の統合報告書２０２０では、「世の中を変える神戸大学」「人を育てる神戸大学」
「地域に根ざす神戸大学」という３つのテーマを軸としてトピックを取り上げ、それらを通
じて神戸大学の多様な活動やその成果を掲載します。

報告書班はA・B・Cの３チームに分かれて活動をしており、それぞれの担当記事を作成す
るため、取材内容の検討や業者・先生方への調整などを各チームのメンバーで行っています。
（よりよい記事の作成の為に、まさに、奔走している！という表現がぴったりです。）

●どのようにして神戸市長と学長の対談が実現
したのですか？

今年度の統合報告書では「地域に根ざす神戸
大学」を大きな軸の１つにしています。神戸市
にキャンパスを有する神戸大学と、神戸市との
間には深いつながりがあります。また昨年度の
シンダイシンポに市長にお越しいただいたこと
もあり、今回の対談が実現しました。

●対談当日の様子はどうでしたか？

対談は神戸市役所で行いました。９０分の時
間設定は長すぎるのでは、と心配していました
が、始まってみれば最後までずっと喋りっぱな
しでした笑。紙面には書ききれない裏話もあり
ましたよ。
地域と大学それぞれの思いを統合報告書に込

めることができたと思います。

これはポートアイランドにあるバイオパレット社にメ
ンバーが写真撮影にいった際の一コマです。撮影は基本
的にプロのカメラマンにお願いしていますが、時にはこ
のようにメンバーが担当することもあります。写真の仕
上がりは完成した統合報告書でご確認ください♪

報告書班 B班 大橋

対談時の様子

対談事前レク

そんな報告書班のメンバーが統合報告書を作成するほんの一部を取材してきました！ので、今回vol.2としてご紹介
します。担当者も先生方の取材に同席したのですが、わくわくするお話やオフレコなお話等今日に至るまでのことを
お話しいただき、紙面だけでは感じられない先生方の熱を肌で感じました。取材を忘れ引き込まれるお話がたくさん
あり、仕上がりがどうなっているのか、どのお話が盛り込まれているのかとっても楽しみです・・・！

少しネタバレになりますが、ぜひこれから出来上がる統合報告書を想像しながらご覧ください♪



報告書班 A班 牧

●実際取材等をしてみてどうでしたか？

私は神戸大学の職員になって、３年目にな
るのですが、日常業務で先生方と直接お話す
る機会がこれまでありませんでした。そのた
め、取材当日までとても緊張していましたが、
実際にお話を聞いてみると、どの先生方も自
分の研究、そしてこれからの大学について熱
く語ってくださり、その前向きな姿勢がとて
も印象に残りました。

パソコンと向き合う日常業務では味わうこと
ができない貴重な体験をすることができ、と
ても有意義な時間を過ごせたと感じています。

取材時の様子

防災・減災関連（都市丸ごとシミュレーション）のスライド一部

●取材内容や取材した理由について教えてくだ
さい。

私は「地域に根ざす神戸大学」に関する『震
災関連』のトピックを担当しました。記事作成
にあたり都市安全研究センターの飯塚先生を取
材させていただきました。

『未来世紀都市学研究ユニット』という研究ユ
ニットに所属されていたことから、「地域に根
ざす」をテーマとした興味深いお話が聞けるの
ではないかと思い、今回お声かけさせていただ
きました。

※『未来世紀都市学研究ユニット』は災害に強
い未来都市の構築を目的とする研究ユニットで
す。『震災関連』のトピックの中でも取り上げ
ていますので、ぜひ読んでいただけると嬉しい
です。



問い合わせ先：神戸大学財務部財務戦略課
（神戸大学ビジョン発信プロジェクト・説明会班）

E-mail ：fn-ssp＠office.kobe-u.ac.jp 
TEL ：078-803-5105

ご意見・ご感想等ございましたらお気軽にこちらまでご連絡ください♪

●印象に残ったことを教えてください。

とても丁寧で優しい語り口でありな
がら、南先生の言葉の一つ一つからは
熱い思いと研究者としての強い信念が
伝わってきました。お話もとても面白
く、取材中であることを忘れて聞き
入ってしまったほどでした。報告書で
はページ数の都合上、お話頂いた内容
全てを掲載できないのが残念です。。。

報告書班 C班 榎

●取材した理由や取材内容について教えてく
ださい。

「人を育てる神戸大学」というテーマ下で、
女性や若手の研究者にスポットを当てたト
ピック記事を掲載するにあたり、本学でご活
躍中の南 知惠子先生（経営学研究科）と山下
陽子先生（農学研究科）に取材することにな
りました。ここでは南先生に取材した時の様
子をご紹介したいと思います。

南先生はマーケティング論を専門とされ、今
年4月には経営学研究科長・経営学部長に就任
されています。取材では後進育成に対する考
えやそのバックボーンを中心に、（プライ
ベートなお話もちょこっと交えつつ）様々な
お話を伺いました。

●活動を通してひとことお願いします。

掲載記事を作成するにあたっては、こうし
た取材をはじめ、情報をご提供いただいたり、
記事執筆の相談に乗っていただいたりと、挙
げればきりがない程たくさんの方々にご協力
いただきました。この場を借りて、みなさま
には改めて感謝申し上げます。

取材時の様子


	ビジョン発信�プロジェクト ２０２０
	スライド番号 2
	スライド番号 3

